

11月 市青協だよい



沖縄市青年団協議会

〒904-0031 沖縄市上地1-1-1

コザ・ミュージックタウン 8101

TEL/FAX: 098-911-5750

MAIL: okishiseikyo@au-hikari.ne.jp

コロナ禍での青年会活動

昨年・今年と村周りが中止になってしまったので、何か違った形で地域貢献出来ないかと思い、10月・11月の各週で「園田地域・お助け隊」という活動を行なっています！活動内容としましては、地域の体の不自由な方、高齢の方達の、住宅内の軽作業や草刈りなど、少し青年会の力を借りたいという作業を「園田青年会お助け隊」という形でボランティアをさせて頂いています！

その中で、地域の方々とコミュニケーションをとる事が出来ています！

活動後には「休みの日に、こんなにも綺麗してくれてありがとうございますねー、久しぶりに若い子達とお話しもできて、今日はとっても嬉しいさー」など、とても喜んで頂いて、青年会一同、本当にやって良かったなーという達成感と、今後も何かあれば継続していきたいという気持ちです！



今年の旧盆

園田青年会の旧盆の活動内容としては、コロナ禍の中で思うように練習や集まりを持つ事ができず、村周りを中止とすることにしました。

それでも、地域の皆さんに少しでもエイサーの雰囲気を味わってほしいと思い、区内放送を使い、民謡とエイサーの音源を流させていただきました！



セイネシカイカラ ひとつこと



ハイサイ！園田青年会です！

園田青年会は、昨年・今年とコロナの影響がありまして、青年会活動は行えていません。

来年こそは、思いっきり皆さんの前で演舞ができるよう少しずつ、地域活動をしていきながら、今後も地域から応援されるような、園田青年会にしていきたいと思っていますので、今後とも宜しくお願い致します！



Instagram



facebook



コロナ禍での青年会活動



今年もコロナ禍という事もあり、なかなか青年会活動ができない状況ですが、そんな中、沖縄県立美里工業高等学校から、学校行事で中の町青年会のエイサーを踊りたいという嬉しいお話を伺いました。本番に向けて、青年会も出来る限り協力して、エイサー指導を行ってあります。みんな礼儀正しくて、必死になって練習に取り組んでいる姿を見ていると、残り少ない期間ではありますが、青年会も力になれるよう、全力で応援したいと思っています。本番当日（11月12日）は、衣装の着付けや、地謡のお手伝いなどで参加予定です！美里工業のみなさん、本番の大成功を願って、残り少ない期間、頑張ってください！！



今年の旧盆



コロナの影響により、去年の旧盆は何も出来ずにいました。

今年は最低限何か出来ないかと考え、人数の制限をし、感染対策もしっかり行い、8月21日（土）ナカヌヒは地域の清掃、8月22日（日）のウークイは、例年通りにはいきませんが、御先祖様のために、中の町地域の皆さまのために、少しでも旧盆の雰囲気を感じていただきたく、唄・三線の音だけで道じゅねーを行いました。



今年の旧盆はいつもと違う形ではありましたけど、涙を流して応援してくれる方がいたり、音を聞いて急いで家の前で待ってくれている方もいました。

今回、コロナ禍での道じゅねーを開催したことで色々な意見がありましたが、やって良かったと感じています。

コロナが無くなった時には、今までの分の気持ちを込めて、旧盆エイサーを行える事を楽しみにしておきます。

セイネシカイカド



ひとこと

ここ最近では、コロナ禍で活動も出来ない期間が続いて何もできずにいましたが、また例年通り活動ができ、イベント等も開催された時には今まで以上の青年会を披露出来るよう会員一同頑張って参りますので

引き続き応援の方宜しくお願ひします！

Instagram



facebook

